
本报讯 （记者 李晓伟 通讯员 张跃飞） 民办幼儿

园制定调整收费标准调整周期一般不少于 2年，一次提价幅度

一般不得超过 20%；严禁为收取费用强制或变相强制提供服

务。也就是说，幼儿园要想乱涨价，那就按照《汝州市物价管理

办公室关于规范民办幼儿园收费行为的提醒告诫书》（以下简

称 <告诫书 >）的要求说道说道。

7月 9日，市物价办联合市教体局在塔寺小学召开了全市

规范民办幼儿园收费管理工作会议，市物价办、市教体局联合

下发了《汝州市规范民办幼儿园收费管理实施办法》（以下简称

<办法 >），市物价办发布《告诫书》。

《办法》《告诫书》对全市民办幼儿园收费进行了明确细

致的分类和要求，同时将加强对民办幼儿园收费的管理和监

督，对不履行收费标准抄送手续的幼儿园，将列入价格失信

惩戒名单，并由教育主管部门、物价部门依法依规处理；对存

在价格欺诈和牟取暴利行为的幼儿园，应按照《河南省制止

不正当价格行为和牟取暴利条例》进行查处；对不执行抄送

价格，擅自提高收费标准、自设收费项目，违规举办各种培训

班、强制性收取服务性费用和代收费用等乱收费行为，按照

《中华人民共和国价格法》《价格违法行为行政处罚规定》等规

定严肃查处。

全市 100余家民办幼儿园负责人及 20个乡镇专干聆听了

要求内容。
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“我们的温泉水，可与闻名世界的法国

维希皇家矿泉相媲美。历史记载，曾有十帝

三妃来沐浴观光。一代女皇武则天前后正式

掌权 23 年，其中有 18 年在温泉活动的记

载。历代文人雅士来游历温泉而留下的千古

佳句吟唱不绝。独特的地热资源，造就了温

泉镇深厚的历史文化底蕴。然而进入现代社

会后，由于对温泉水的利用缺乏有效的统一

管理，导致无序过度开采、热水水位逐年下

降。为了保护这一优质资源，打造独具魅力

的文化旅游名镇，我们开始对地热资源实行

统一开发利用。”温泉镇党委副书记郭金标

告诉记者。

近年来，温泉镇依托得天独厚的地热资

源，抢抓中央、省、市加快推进特色小镇建设

的政策机遇，按照“三城三区”的发展定位，

积极探索新常态下镇域经济转型、产业结构

升级的创新发展之路，全力打造功能完善、

生态宜居、特色鲜明、产业集聚的特色小镇，

使这一千年古镇重新焕发新颜。

具有核心竞争力的三大资源梯级蓝图，

在无数次的规划论证中日渐凸显。

第一梯级，以疗养、养生、度假地产为主

的温泉资源。温泉历来以水温高（57℃—

75℃）、涌量大（2400 吨 /日）、富含 60 种微

量元素、ＰＨ值 7.72、呈弱碱性等特质，被誉

为“中原第一泉”，跻身于我国十大著名温泉

之一。

第二梯级，以广成泽、牛涧河、北汝河为

代表的湿地、水面观光资源、以崆峒山为代

表的道家文化资源。广成泽为历代皇帝游猎

之地，是我市 4座中型水库中水面最大、库

容最大的水库。崆峒山是上古名士广成子修

道之处，后因轩辕黄帝到此向广成子问道而

名扬华夏。

第三梯级，以特色种植、林果观光、丰美

田园、农家体验为代表的特色商贸资源。

温泉镇按照国家级特色小镇的标准和

全域旅游的理念进行规划设计，先后聘请

深圳王牌城市研究院、同济大学规划设计

院等 7 家国内一流规划设计团队，高标准

编制了镇域规划顶层设计、镇区总体规划

和控制性详细规划、镇域现代农业顶层设

计等规划方案，确立了“中国健康养生文化

城、中原新兴旅游名城、汝州市副中心城

市”的总体定位。

通过对温泉优质地热资源经营前景的

深入分析，温泉镇一班人提出了“不花市财

政一分钱，不占用市 PPP项目财政承受能力

限额”的温泉发展新目标，动员全镇上下放

弃“等靠要”思想，通过整合地热、土地等优

质经营性资产，组建温泉水生态投资建设有

限公司，加强与江苏南通三建集团、北京城

建集团等企业合作，按照“2+N”融资模式，

实施了温泉镇众创大厦、自来水厂、中小学

校、地下综合管廊等一批重大项目，在不增

加财政负担的前提下，有效破解了镇区建设

资金难题。

温泉镇围绕整体开发建设，成功引进了

江苏南通三建、南通德胜、新昌集团、西安乐

华、南京园林等实力雄厚的企业集团。温泉

镇坚持产镇融合、区域联动，按照地域相连

和项目业态精心打造发展格局。

郭营战

现在一线城市理个发五十元正

常，就是县城也有二三十元。杨楼镇

理发淡季十元。

星期六晚上，镇扶贫办主任张

忠臣让扶贫办几位同事提前几分钟

回家休息，他把资料整理一下，办公

室卫生打扫下再走。忙完后，张忠臣

看到南楼领导班子会议还没有结

束，想想已经是晚上九点多了，应该

不会有什么事了，便走出镇政府机

关大门。

大街上灯光闪亮，走得匆忙加上

天太热额头汗水淹了眼睛，他习惯性

地把耷拉到额头的头发向上撸撸。忽

然他想起了什么……噢！一个多月没

有理发了，明天早上六点半还要到单

位点名，不敢多想，他便赶快到老地

方理发，还好老板老杨没有关门，在

看电视。

“张主任，今晚九点多了，明天

再来吧。”一进去杨老板就这么说，

他猜到张忠臣是来让他加班的。

“老伙计了，来吧，赶紧给咱理

理，明天怕不一定有时间……”张忠

臣开玩笑的语气中带着恳求的味

道。

老杨迟疑了一下，无奈地摇一

摇头：“唉……坐下吧！让我给你洗

洗。”“你的头发可是越来越少了，仅

有的那么一小撮还特别长。”这个头

发让干了三十多年理发店的老杨犯

难。

“张主任你的头发比上次理时又

少多了，并且手一碰就掉，你以后可

得注意多休息。”“知道你们镇上扶贫

工作忙，可是，身体不能不要啊。你以

后也要注意保养，多休息，扶贫工作

费心费脑你看你的头发……”杨老板

边工作边叮嘱张忠臣。

经过一番打理后，张忠臣看着也

年轻了有精神了。因为张忠臣是老客

户并且头发少，杨老板平时给张主任

理发收费是十元打五折，收五元。张

忠臣递给老杨五元钱，老杨接过钱后

犹豫一下说：“张主任别走，我知道你

们镇政府人现在工作忙，并且工资

低，看你们工作那么苦，今天理发钱

我不要了。”

张忠臣感动地说：“这么晚打扰

您了，不要钱怎么行。”并打趣地说：

“现在正是作风建设年，你可不能让

我犯错误啊……”

杨老板看让不过就说：“这样吧，

你为扶贫工作劳累得头发又掉了，我

收四元吧，你头发越来越少，收四元

我也占你便宜……”

听完这话，张忠臣想起扶贫工作

中的酸甜苦辣，禁不住泪流满面，走

出理发店已是夜里十点多了。

宋乐义 陈文超

本报讯 （通讯员 焦玉昌）“我们经
济办的几位同志昨天夜里为张村片整理档

卡资料，直到 12点多才结束。”7月 7日早

上，在焦村镇政府大院里，熬得两眼通红的

包户干部张淑晓说。

焦村镇每周一召开全体扶贫干部、责任

组长专题会，部署本周扶贫工作。到周五召

开扶贫总结会，检查本周工作落实情况，典

型村发言谈经验，后进村发言表态度。与此

同时，以工作片为单位，每片组建一支专业

队，集体办公，逐村逐户查看档卡，完善资

料，并抽出 3名有丰富经验的驻村工作队员

负责把关指导。镇扶贫办工作人员 24小时

内负责解疑答难。面对任务艰巨、工作量大

的档卡资料，大家不敢有丝毫懈怠。为了抢

时间、赶进度，双休日不休息已成常态，晚上

加班也习以为常。镇文化中心主任李建民，

左腿骨折后，拄着双拐上班，并到所包贫困

户家调解家庭矛盾。镇领导劝他腿好了再

上班，李建民却笑着说：“现在扶贫任务这么

紧，关键时刻我怎么能掉链子呢？”

据焦村镇负责人介绍，近两月，为了打

好扶贫攻坚战，机关干部职工以镇为家，出

大力，流大汗，一门心思放在扶贫工作上。

李运平主持召开产业集聚区班子扩大会议
本报讯 （记者 刚鑫雨 通讯员 王德伟） 7月 9日，

市委副书记、市产业集聚区党委书记、管委会主任李运平主持

召开产业集聚区管委会班子（扩大）会议，集中学习了 7月份我

市四大班子（扩大）会议及有关文件精神，听取了各部室近期工

作情况汇报，明确了下一步工作重点，要求进一步加大企业服

务工作力度，协同推进园区建设、项目建设、环境保护、信访稳

定和脱贫攻坚等各项工作。市领导姚军柱、杜占广、汪聚涛、陈

振军出席会议。

禹州市委组织部莅汝考察党建工作
本报讯 （记者 刚鑫雨） 7月 9日，禹州市委常委、组织

部部长李密带队到我市考察党建工作。考察团先后到风穴路街

道塔寺社区党群服务中心、汝行集团党委、河南四知堂制药股

份有限公司等地，仔细询问了各个社区非公企业党组织和党员

基本情况，详细了解我市在基层党组织推行的“以打造服务型

党组织为目标，以让群众满意为核心”的先进工作经验。市委常

委、组织部部长张伟陪同考察。

市检察院召开上半年工作会议
本报讯 （记者 梁杨子） 7月 9日，市检察院 2018年上

半年工作会议召开，会议总结回顾今年上半年工作情况并对下

半年工作进行安排都署。会议通报了上半年检察院业务数据及

排名情况，传达了河南省检察院《关于进一步落实入额领导干

部办案制度的通知》等有关文件精神。市检察院检察长刘新义

出席会议。

7月 9日，记者途经北环一处游园时看到两个剧组正在唱戏，吸引了数十名群众观

看。据该剧组人员介绍，他们是自发组织的业余团体，一直坚持为市民表演节目，既丰富

了自己的晚年生活，又为市民带来了欢乐。 于俊鸽 摄

本报讯 （记者 黄旭

彤） 今年 6月 3日，国务院

办公厅发布《关于推进奶业

振兴保障乳品质量安全的意

见》（国办发〔2018〕43 号），

其中第十八条要求，要大力

推广国家学生饮用奶计划，

增加产品种类，保障质量安

全，扩大覆盖范围；开展公益

宣传，加大公益广告投放力

度，强化乳制品营养知识，倡

导科学饮奶，培育国民食用

乳制品的习惯。那么，我市的

学生饮用奶推广情况怎么样

呢？

近日，记者在对我市伊

利学生饮用奶推广配送中心

的采访中获悉，“学生饮用奶

计划”已经在我市实施了 7

年，现在有 200多所学校参

与，遍布市直学校以及城区

5个街道和 15个乡（镇），饮

奶学生达 20000余人。学生

饮用奶和市场上其他牛奶是

不同的，学生饮用奶由政府

税收补贴，把价格降低，要比市场上同类牛奶低

20%以上，同时学生饮用奶按照国家规定全部采

用供奶企业的优质牛奶，严格按照国家标准，不

添加任何防腐剂，没有条形码，不准在市场上销

售，全部由纯奶生产，不同于市场上的饮料。由

于这种牛奶针对学生进行设计生产的，所以营

养非常丰富，针对性强，口味学生比较喜欢。学

生饮用奶坚持学生自愿征订，在饮用时按照教

育部门规定做到定时、定点、集中饮用。

我市高度重视“学生饮用奶计划”贯彻落实

工作，按照国家“统一部署、规范管理、严格把

关，确保质量”的工作方针，从 2011年开始积极

推广实施“国家学生饮用奶计划”。市教体局专

门下发了汝教【2012】200号、汝教普【2014】14

号等文件，要求切实做好学生饮用奶征订宣传

和推广工作，引导学生树立科学的饮食观念，积

极向学生和家长宣传“学生饮用奶计划”的推广

意义，提高科学饮用牛奶的自觉性。为确保学生

饮用奶的质量和安全，选定国家级龙头骨干企

业———伊利集团为我市中小学生提供学生饮用

奶。学生饮用奶在我市实施以来，安全可靠，得

到了家长和学生的广泛认可，目前正稳步推进，

覆盖面逐步扩大。

本报讯 （记者 宋乐义 通讯员 王园姿） 6月 2日，

忙着取钱的张女士不小心把手机遗忘在柜面上，幸被办理业务

的柜员薛楠发现，急忙喊上大堂经理及时追赶远去的客户。拿

到手机的张女士万般感谢，对农商人拾金不昧的高尚品格赞不

绝口。无独有偶，7月 4日，焦村支行保安张书杰在大堂引导客

户维持秩序的时候，意外捡到 200元现金，想到上午来取低保

的客户格外多，担心损失钱财会使他们原本拮据的生活雪上加

霜，立刻联系柜员李浈翻看监控寻找并联系失主。经反复确认

后，失主张先生对农商行拾金不昧的行为深表感谢。

据了解，近年来，汝州农商银行以省联社“争创一流业绩，

建设一流银行”为工作总目标、以“培育一流服务文化、展示一

流行业形象”为己任，大力开展网点效能提升工作。如今，优质

贴心的网点服务在该行已常态化，并深深烙印在每一个农商人

心底，全行员工以高度的责任心和贴心、热情的服务赢得广大

客户的一致好评。

乐于助人展现农商品格。7月 2日，孔先生骑着三轮车来到

温泉支行门前，车停好后他并未直接进入银行办理业务，而是

走到车里去背他的母亲，这个特殊举动引起了大堂经理于名奇

的注意，赶忙上前询问。经了解，孔先生的母亲因丢失存折前来

办理挂失业务，但因身体原因行动不便无法行走。了解情况后，

大堂经理立即为孔先生母亲取来轮椅，并顺利帮助孔先生母亲

办理好挂失业务，孔先生表示“为你们农商行这样温暖、贴心的

服务点赞！”于名奇却表示，如果再遇到这类事情，可事先与我

们沟通，农商行可安排人员进行上门服务。

优质服务备受客户好评。寄料镇有一对残疾老夫妇，由于

没有子女照顾，每月来寄料镇支行取低保的时候，其他客户都

会捏着鼻子离得远远的，唯有该支行的大堂经理和鹏博毫不嫌

弃，体贴地替他们拆开缝进衣服里的存折和身份证。前台柜员

们担心夫妇俩现金取多不安全，更是不厌其烦地细心提醒按需

取钱。在旁多次目睹这一幕的退休教师黄老师被该支行体贴入

微的优质服务深深感动，在纸上挥笔写下点赞诗———汝州寄料

农商行，业务过硬能力强。工作认真秩序好，存贷安全有保障。

说话和气民为上，信誉第一胸怀广。农商面貌大改变，深受顾客

齐赞扬。

微友 评
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汝州农商银行

优质服务受人赞
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焦
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加
点
不
言
累

扶
贫
路
上
劲
更
足

扶贫办主任理发记

微友在【汝州双层观光公交今日运行，免费带您

游遍“五湖一河”！（附路线图）】后留言

@崔兴运：双层公交不要钱，

始发站是圣庄园。

七月八日试运营，

沙滩公园终点站。

大红车身多靓丽，

车内棕色黄地板。

一个小时一班车，

恰似流动风景线。

@月亮姐姐：这双层观光车太漂亮啦！只是离我
们太远啦！如果能到汝州剧院或是原市一高就好啦！

@玉水：政府精筹为民谋，件件实事暖心头……

另建议，双层车线路沿线两边的树木应及时修剪

……

@一言为定：现在把汝州建设好，绿化美，风景
设计美，再把全市的百姓们带上致富的道路上，让出

外打工的人们都回到汝州才是更完美！

微友在【汝州中、高招喜报频传，这是几所学校

成绩单，请您来评判！】后留言

@汝州城事：汝州 2018年各初中、高中学校成绩

通报（喜报）相关材料可发送至邮箱rzxw12101@126.

com，将有机会通过汝州城事公众平台对外展示，欢

迎踊跃投稿！

幼儿园想涨价？市里有规定了


